

Le vice président bolivien lance l'appel à rendre prioritaires les sciences exactes dans l'éducation



La Paz, 12 avril (RHC- PL)- Le vice-président de la Bolivie, Álvaro García, a lancé un appel à rendre prioritaires les sciences exactes dans le secteur de l'éducation pour garantir l'accélération de l'ère industrielle dans le pays andin.

Il a exhorté les professeurs à réaliser un effort et à faire lire plus de livres aux étudiants , dans le but de les acheminer vers des professions scientifiques.

Il a assuré que les futurs spécialistes contrôleront dans 10 ans le programme atomique, l'industrialisation du lithium et du gaz dans cet État Plurinational.



Radio Habana Cuba